

Gartenbau praktisch mit allen Sinnen erleben

Am 30.06.2022 haben wir unseren Barfußpfad eröffnet. Um 9:00 Uhr sind die Schüler u. Schülerinnen der Klasse R5a vor den Garten gekommen. Athena aus unserer Klasse begrüßte sie.



Die Schüler und Schülerinnen sind in den Garten gegangen und haben ihre Schuhe ausgezogen, ihre Hosen hochgekrempelet und dann ging es auch schon los. Wir haben die Schüler und Schülerinnen durch den Pfad geführt.



Die letzte Station ist ein kühles Bad für die Füße. Eine Bank zum Sitzen, damit alle in Ruhe die Füße trocknen und ihre Schuhe wieder anziehen können, haben einige Schüler

unserer Klasse extra gebaut.

Celina und Jan zeigen Frau Reitz den Barfußpfad →



Hier geht es los. Ein Feld mit glatt verlegtem Marmorkies (das sind die weißen Steine)

Es folgt ein Weg mit bunten Flusskieselsteinen.



feinen

und ein Feld mit Holzschnitzel. Danach folgt Weg 2 mit feinem grünem Gras.



Gartenbau praktisch mit allen Sinnen erleben



Hier ein Feld zum Fühlen, was da mit Holzstückchen geschrieben wurde.



Dann folgen Rindenmulch und ein Feld mit Korken.

Und dann wird es etwas sportlich. Auf Baumstümpfen gehen und über einen Weg mit Sommerblumen balancieren.



Ein letztes Feld mit Marmorkies und dann wieder an der Bank und im kühlen Wasser.

Die Schülerinnen und Schüler der Klasse R5a haben später Feedback gegeben. Es hat ihnen gut gefallen und sie haben sich bei uns bedankt. Einige wünschten sich, dass sie oft herkommen dürfen, um sich mal ein bisschen im Schulgarten zu erholen.



Der Barfußpfad soll ab dem Schuljahr 2022/23 von der Garten-AG weitergepflegt werden. Dann können alle kommen zum Entspannen und Genießen. Viel Spaß dabei wünschen wir Euch!

Für mich persönlich war das Projekt toll. Auch das Bauen hat uns viel Freude bereitet und war auch anstrengend. Es hat mich gefreut, dass die Schüler und Schülerinnen Spaß daran haben.

Kaan Bagdu H9b

Gartenbau praktisch mit allen Sinnen erleben



Den Barfußpfad hat die Klasse H9b im Rahmen des Praxistages im Schulgarten gebaut. Die Schülerinnen und Schüler lernten den Umgang mit gestaltenden Elementen wie Beton und Randsteinen einerseits und Naturmaterialien wie Steine und Pflanzen andererseits kennen. Sie übernahmen die Planung, Gestaltung und Einweihung sowie die Pflege des Barfußpfades.

Hast Du Interesse? Herr Schaffert und Herr Volavsek kennen sich bestens aus – sprich sie an! Einige von den Schülerinnen und Schülern sind auch in der H10 – die sind also noch da!

Wer Lust auf einen viel größeren Erlebnis-Barfußpfad hat und ein Ausflugsziel sucht, sollte nach Bad Orb fahren. Dort wurde ein 4km langer Rundwander-Barfußpfad angelegt, der auch von einer Schule gepflegt wird. Wir waren dort mit den ÖPNV und hatten einen wunderbar beeindruckenden Unterrichtsgang zu Beginn des vergangenen Schuljahres.

